

Édito

Le Grand Bain

Plus les enfants se mélangent, moins ils se dérangeront adultes ! C'est fort de cette conviction que nous nous sommes engagés depuis le début au côté de CitizenCorps et des autres partenaires, pour aider à faire de cette belle idée une réalité opérationnelle.

Idee au fond de bon sens, étayée par les sciences sociales aussi, avec par exemple la "théorie du contact".

Développée par Gordon Allport dans les années 50, testée et validée depuis dans de nombreux endroits du monde, elle affirme que sous certaines conditions favorables (but commun, coopération, statuts égaux...), plus il y aura de contacts entre les membres de groupes différents, plus ces derniers vont apprendre à se connaître et réduire ainsi les discriminations.

C'est bien l'ambition et la preuve apportée jour après jour par Le Grand Bain ! Alors, vous n'êtes pas encore impliqué ? A vous de... plonger !

Nathalie Gatellier et Tarik Ghezali, cofondateurs de La Fabrique du Nous

Ils parlent de nous : *Marcelle*

Ils nous soutiennent :



fonds
MAIF pour
l'éducation

ACADÉMIE
D'AIX-MARSEILLE

#m

SYNLAB

ALEN
IMMOBILIERS

la fabrique
du nous >

BIRD
Formation | Audit | Conseil

Pour nous écrire, vous impliquer, en savoir plus, c'est ici : legrandbainmarseille@gmail.com

Pour vous désabonner c'est ici aussi : legrandbainmarseille@gmail.com

Pour nous suivre c'est par ici :



« Brèves d'élèves

Les semaines passent et la fin de l'année 2 du Grand Bain approche. C'est pourquoi on continue de collecter les paroles d'enfants qui permettent de garder une trace écrite de ces rencontres.

Merci à eux pour leur spontanéité et la richesse de leurs mots.



Mirna - CE1 École Leverrier

Mélissa - CE1 École des Abeilles

"J'ai trouvé ma jumelle !". Mirna

"Oui! On est vraiment jumelles, on est toutes les 2 nées le 22 septembre 2015".

Mélissa

Hicham - CP École Bernard Cadenat

Daniel - CE1 École Breteuil



"Cette visite dans le quartier des copains c'était génial. J'adore me promener avec eux dans Marseille. On a plein de choses à se montrer".
Hicham



Actu pédagogique :

la mer, notre patrimoine

Eric, Fondateur de [Clean My Calanques](https://www.cleanmycalanques.com)

Chez Clean My Calanques on milite pour la préservation de l'environnement et la conservation du patrimoine. Quand on m'a parlé du Grand Bain et proposé de participer à la rencontre entre jeunes marseillaises et marseillais, je n'ai pas hésité.

Se mélanger et parler de notre patrimoine commun? J'ai plongé sans hésiter dans ce projet. J'ai adoré réfléchir avec les enfants aux solutions que l'on pouvait mettre en place pour protéger notre planète et notre mer.

L'avenir c'est eux et leurs idées en sont le témoignage parfait.

Paroles d'enseignante

Nadège, enseignante en classe de CP à l'école du Roucas Blanc

« Le Grand Bain permet d'associer deux classes de milieux différents autour d'un même projet en partageant des activités riches et motivantes (danse, cirque, sophro, théâtre). Cela va bien plus loin que la simple correspondance. C'est l'occasion de créer du lien, de développer l'empathie pour aider les enfants à devenir des citoyens bienveillants. La restitution va également permettre de rassembler les familles. Quel beau projet ! Et comme le dit Alice (CP) : « On est à fond ! ».



Rachdati et Kayna entourent
Roia qui porte fièrement le
bâton de parole - CE1 École
Révolution-Jet d'eau

Passé et à venir

En mai

Tic-tac! Les enfants sont prêts pour la restitution aux parents. Ils ont travaillé leurs chorégraphies, préparé l'exposition photos, les portraits de leur correspondants. Bref, ils sont à fond comme le dit si bien Alice ;-))

Avant de se produire devant leurs parents, nos petits du Grand Bain ont pu se revoir une dernière fois avant le Jour J : atelier débat philo pour tous les binômes. Le bâton de parole a tourné et a permis de sacrés échanges. Bravo [Sophie](#) pour ce moment d'écoute!